



充実した2学期に

猛暑がまだまだ続く中、2学期がスタートしました。朝、整然と並べられた自転車置き場や、元気にあいさつをする生徒の様子を見て、西方中の素晴らしさを改めて感じました。始業式も集合が早く、落ち着いた雰囲気で行なわれました。事件や事故に巻き込まれることなく安全に夏休みを過ごせたのも、ご家庭や地域の皆様のご指導・ご協力のお陰と、心より感謝申し上げます。

一年間で最も長い2学期が充実したものとなるよう、職員・生徒共々総力を挙げて努めて参ります。引き続き、変わらぬご支援とご協力をよろしくお願ひいたします。



夏休み特集

夏休み中に行われたものについて紹介します。

7月末まで三者面談もありました。保護者の皆様には大変お世話になりました。

～自習室、「にしかたゼミナール」で勉強を頑張りました～

夏休み期間中、自習室を17日間開放し、延べ80人以上の生徒が利用しました。部活動終了後に少しの時間でも勉強して帰宅する生徒もいて、集中して宿題等に励んでいました。

また、昨年に続き大学生のボランティアによる学習支援「にしかたゼミナール」を今年は1日増やして実施することができました。大学生の先輩と学習を通して交流できる貴重な機会をいただき、感謝しています。



～学校代表として参加、発表しました～

【広島平和記念式典中学生派遣】

8/5～7の日程で、2年生の＊＊＊＊さん、＊＊＊＊さんが参加しました。23日には、とちぎ岩下の新生姜ホールで報告会が行われ、学んだことをしっかりと発表することができました。

また、戦後80周年イベントとして、報告会のほか、昭和館次世代の語り部講話も行われました。

【あったか栃木いじめ防止フォーラム】

8/7にオンラインで行われ、3年生の＊＊＊＊さん、＊＊＊＊さんが参加しました。「安心感」というテーマのもと、他校の生徒との意見交流を通していじめや人権について考えを深めました。

【県少年の主張発表 下都賀大会】

8/21に日東工業エニスホールで行われ、3年生の＊＊＊＊さんが発表しました。

「認知症との向き合い方」という主題で、自分の経験をもとに、さまざまな視点から認知症に対する思いを堂々と述べていました。

～地域の行事にボランティアとして参加しました～

【サマー・ボランティアスクール】

7/31～8/1、栃木市社会福祉協議会主催で行われました。中学生のボランティアを募るのは初めてということでしたが、7名が協力してくれました。

テーマは「高齢」。初日は、すみれ会や、にしかた八千代会の方々と小学生との交流で、縁日や段ボールを使った羽子板製作をする際のお手伝いを頑張っていました。翌日は、とちぎロボケアセンター、長寿園にてヘルスラボの健康チェック体験や介護用品、福祉機器の体験という内容の中で活動しました。

【にしかた子ども夏まつり】

8/23、関東ホーチキにしかた体育館で行われました。

開会セレモニーでは、「TEAM ブラバン」として、プラスバンド部員が協力。素敵な音色が会場に響き渡りました。

このほか各イベント等のボランティアとして、さらに約20名の生徒がボランティアを希望し、それぞれの役割をしっかり果たしていました。



地域のために自分たちができるることを精一杯行う西方中生！立派でした。

司会、放送、会場・連絡、育成会射的、ふわふわハウス、各学校模擬店、自衛隊、警察、消防イベントなどのお手伝いをしました。

←ボランティアみんなで気合いを入れる様子



「TEAM ブラバン」

今年の西方子ども夏祭りでは、エンディングに「撮って出しムービー特別上映会」を実行委員会で企画してくださり、西方地区小中学校の子どもたちの日常の姿を紹介していただいたそうです。

地域の皆様に子どもたちの様子を見ていただき、大変うれしく思います。ありがとうございました。

～教職員研修の様子を紹介します～

毎年、夏休みを活用し、研修を通して教師力アップに努めています。

以下は研修の一例です。

- ・小中一貫教育研修会
- ・グローバル教育研修
- ・とちぎっ子学習状況調査結果分析
- ・授業研究
- ・情報教育研修
- ・下地区中教研（教科外研修会）

8月末には、真名子小にて、学校保健委員会を小中合同で実施しました。
＊＊ PTA会長様にも参加していただき、大変お世話になりました。



～大会、コンクールで練習の成果を発揮しました～

- ・総体県大会 … 憎敗（弓道部、バスケットボール部）
- ・北関東野球大会 … 憎敗（栃木東中・藤岡中合同チーム）
- ・県吹奏楽コンクール … B部門 銀賞（プラスバンド部）
- ・栃木地区中学生新人野球大会…準優勝（大平南中・栃木東中合同チーム）

運動部は1、2年の新体制に入りました。

～下都賀地区中文連で作品が飾られました～

8/8～8/9、とちぎ岩下の新生姜ホールの展示室で、書道や美術の作品が展示されました。

本校からは、書写の部で10点、平面作品の部（美術）で2点出品しました。どの作品も見事でした。



表彰関係

1学期終業式で表彰があったものについては、前号で掲載できなかったため、ここで紹介させていただきます。

・歯と口の健康週間にに関する作文	入選	3年	＊＊＊＊
・歯と口の健康週間にに関するポスター	入選	2年	＊＊＊＊
・歯と口の健康週間にに関する標語	入選	2年	＊＊＊＊
・よい歯の児童生徒表彰		3年	＊＊＊＊



おめでとうございます。なお、部活動の表彰も終業式に行いましたが、それについては前号の『下都賀地区総合体育大会』の中で紹介させていただきました。